

Aerolínea alemana Condor incrementará vuelos a Cuba



La Habana, 29 abr (RHC) El ministerio de Turismo de Cuba informó que la aerolínea alemana Condor abrirá a partir de noviembre tres nuevas conexiones entre Europa y el país caribeño para el invierno del 2016-2017, luego de ampliar sus servicios durante este verano.

El instituto alemán para la calidad del servicio aseguró que Condor resultó en el 2015 la compañía aérea preferida por los usuarios en esa nación europea, lo cual apreció el organismo cubano al confirmar el incremento de los vínculos con la Isla.

Indicó el Mintur que la empresa, innovadora tanto en su producto como en sus rutas, añadirá dos nuevas frecuencias semanales entre Múnich y La Habana, y un vuelo semanal adicional entre la capital bávara y Varadero, en comparación con el invierno pasado.

Condor también confirmó el regreso de las conexiones entre Alemania y Santa Clara, así como entre Viena y Varadero, con una frecuencia semanal en ambos casos.



Radio Habana Cuba